

Nick fährt zu den Deutschen Meisterschaften - zwei Mal!



Die Mitteldeutschen Meisterschaften, die am 28./29.01. in Wilsdruff stattfanden, boten für Nick Neumann-Manz ein Mammutprogramm, denn als einziger Spieler startete er in der Schüler- sowie der Jugendklasse. Dabei bestritt er 21 Spiele auf höchstem Niveau und präsentierte sich zwei Tage lang in einer Galaform. Den Titel im Schülerwettbewerb sicherte er sich mit einer eindrucksvollen Bilanz, nämlich 10:0 Siegen und 30:2 Sätzen vor den Thüringern Andreas Wenzel (9:1) und Nico Meierhof (7:3).

Um ein Haar hätte es auch für den Titel im Jugendwettbewerb gereicht, aber hier sollte am Ende der direkte Vergleich gegenüber Paul Sichwardt (Thüringen) zu seinen Ungunsten (0:3) entscheiden. Beide konnten am Ende eine 10:1 Spielbilanz und 30:5 Satzbilanz aufweisen. Dritter wurde hier mit Marius Marth ebenfalls ein Thüringer.

Wir beglückwünschen Nick zu dieser herausragenden Leistung und wünschen ihm bereits jetzt viel Erfolg für die bevorstehenden Deutschen Einzelmeisterschaften, die am 10./11.03. (Schüler) und 28./29.04. (Jugend) stattfinden.

Ergebnisse

[Schüler](#)

[Jugend](#)